

Berglen, im April 2022

*Jesus Christus spricht: Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, der wird leben, auch wenn er stirbt. (Joh 11,25)*

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Chorleiter und Organisten

## **Gerhard Birkhold**

Jahrzehntelang hat er in seinem Dienst als Chorleiter und Organist das Lob Gottes in unserer Kirchengemeinde zum Klingen gebracht. Auf humorvolle und freundliche Art begeisterte er für sein Herzensanliegen, die Kirchenmusik – und prägte die Gemeinde damit maßgeblich. Dafür sind wir sehr dankbar. Nun kann er sich an den göttlichen Klängen erfreuen.

Im Namen der Evangelischen  
Kirchengemeinde Berglen

Jochen Wilhelm, Vorsitzender  
Kerstin Günther, Pfarrerin